

Cali, agosto 8 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

- [Siguen homicidios de líderes sociales en Cauca](#)
- [Cali salió del ranking de las ciudades más peligrosas](#)

■ Por onda tropical

## Ideam pronostica semana de lluvias



Foto: Pixabay

COLOMBIA

Miércoles 7 de Agosto, 2024

Ante la entrada de una onda tropical a Colombia, el Ideam anunció que la presente semana estará caracterizada por fuertes vientos y lluvias en todo el país.

Según informó el instituto, hasta este viernes 9 de agosto se prevén lluvias intensas en las diferentes regiones, entre ellas el suroccidente colombiano.

Este fenómeno, indicaron los expertos en meteorología, podría tener conexión con la proximidad del fenómeno de La Niña, caracterizado por las bajas temperaturas y el aumento de las precipitaciones.

Los expertos informaron que el tránsito de la onda tropical número 27 por Colombia incrementará las lluvias y en muchas regiones estarán acompañadas por tormentas eléctricas, vientos fuertes o vendavales.

Los sitios que más van a sentir las fuertes lluvias estarán ubicadas en las regiones Caribe, Andina y Pacífico.

Como consecuencia de esta onda, en el Pacífico se observan desde

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

Haz clic aquí

Melatonina: hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE

www.occidente.co

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[ABC para acceder a las facturas electrónicas de servicios públicos](#)



[Autoridades de Salud de Colombia alerta por virus Oropouche](#)



[Tres motociclistas murieron en las calles de Cali](#)



[Polémica por video sobre enfermedad de Amparo Grisales, la diva lo denunció en sus redes](#)



comienzos de semana cielos muy nublados al atardecer con lluvias en los departamentos de Chocó, Valle del Cauca y Cauca.

La entidad informó que en el caso la Amazonía y Orinoquía se pronostican lluvias menos intensas.

## Pronóstico

La Red de Hiroclimatología de la CVC, informó que una vaguada en el occidente del país y la entrada de humedad desde el nororiente condicionan el estado del tiempo en la región, lo que hace que el potencial de lluvias sea medio alto.

Según el pronóstico de la red regional, para hoy se esperan en la región andina cielos parcialmente cubiertos y tiempo seco durante el día y lluvias de ligeras a moderadas en horas de la noche.

Así mismo, para la región Pacífica se esperan lluvias ligeras alternadas con periodos secos durante el día y de diferente intensidad en horas de la noche.

En cuanto al pronóstico de tiempo para Cali este 7 de agosto, la CVC informó que se esperan cielos parcialmente cubiertos con tiempo seco durante el día y lluvias de ligeras a moderadas en horas de la noche.

Así mismo la temperatura oscilará entre los 18 y 30 grados centígrados.



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ →

Cargando Artículo siguiente ...  
Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS



### Piden a Petro más apoyo a jóvenes deportistas

Mientras el medallista olímpico Angel Barajas, fue recibido ayer en su nata...



### Consejo de Estado estudiará tutela de Fevcol

Luego de la presentación de una demanda por parte de la Federación...



### Petro, uno de los más odiados en la red social X

En el segundo año de gobierno, Gustavo Petro aumentó el...